

Konkretes erstes Projekt der Film AG soll ein „Imagefilm“ für und über das Gymhaan sein. Die Arbeit wird von der Haaner SimonFilms professionell begleitet.

Erstes Treffen der Film AG

am 15. März, DI, nachmittags, 14:30 Uhr, Raum G2 - 09.

SimonFilms: Bewegtbilder haben auf allen Kanälen an Bedeutung gewonnen und sind nicht mehr wegzudenken. Wir konsumieren Unmengen an Content. Wir wollen gezielt angesprochen werden und dabei ist es wichtig, die Message ansprechend zu verpacken.

Das Thema *GymHaan* möchten wir gerne mit den Schüler*innen angehen und direkt in die Produktion gehen. Eine gute Möglichkeit in den Bereich Marketing / Kommunikation, Film-/Spotproduktion und auch Social Media reinzuschnuppern.

Das solltet Ihr mitbringen:

- Interesse an Marketing / Kommunikation + Beratung UND / ODER
- Interesse an Bewegtbild (Informationen / Emotionen in Bild / O-Ton / Musik / Schnitt)
- Affinität zu Technik + Kreativität (optional)
- Affinität zu audiovisuellen Medien
- Affinität zu Social Media (optional)

Wir hätten sowohl im Bereich der Organisation, Koordination, Kommunikation Aufgaben (Pre-Production) zu vergeben als auch kreative Parts direkt an der Kamera (Production) und im Schnitt (Post-Production). Das Schöne an dem Projekt ist, das man nicht beides abdecken muss, sondern die Interessen und Stärken der einzelnen berücksichtigt werden.